



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84449923</b>
Prix	<b>318 000 €</b>

## Roquebrune-sur-Argens Maison à vendre (83520)

Exclusivité! Magnifique villa jumelée de 51m<sup>2</sup> sur deux niveaux dans résidence recherchée avec belle piscine, au calme, idéalement située dans un quartier paisible, à pied du Golf de Roquebrune sur Argens. Son emplacement stratégique vous offre à la fois tranquillité et accessibilité. La villa est en bon état et se compose d'un lumineux séjour avec une belle cuisine rénovée, ouvrant sur une agréable terrasse ensoleillée et un petit jardin exposé sud-ouest. A l'étage, deux chambres très lumineuses dont une avec balcon, salle de bain, wc indépendant. Le bien est vendu avec un garage fermé et une ...

*Exclusive! Pleasant villa of 51m<sup>2</sup> on two levels in a sought-after residence with beautiful swimming pool, quiet, ideally located in a peaceful area, walking distance to the golf course. Its strategic location offers you both tranquility and accessibility. The villa is in good condition and consists of a bright living room with a beautiful renovated kitchen, opening onto a pleasant sunny terrace and a small south-west facing garden. Upstairs, two very bright bedrooms, one with balcony, bathroom, separate toilet. The property is sold with a closed garage and a parking space. This charming villa ...*

## RIVIERA LIVING REAL ESTATE

96 PAIN DE SUCRE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

